



発行：横芝光町ボランティア連絡協議会
(事務局：横芝光町社会福祉協議会)

〒289-1727 山武郡横芝光町宮川11902
TEL0479-80-3611 FAX0479-80-3651

平成28年度ボランティア連絡協議会総会開催



○新役員の紹介

会長	佐久間幸子
副会長	吉岡元子
副会長	椎名美枝子
会計	清藤洋子
会計	實川恵美子
監事	佐久間美佐子
監事	阿部洋子

6月10日、町民会館において、ボランティア連絡協議会総会が行われました。
当日は、56名の会員の参加があり、下記の事項がすべて承認されました。

また、総会終了後「災害について」講習会が行われました。※詳細次ページ

協議事項

- (1) 平成27年度の事業報告及び決算の承認について
- (2) 平成28年度の事業計画及び予算について
- (3) 横芝光町ボランティア連絡協議会の規約の一部改正について
※2名の会計を新たに選任し規約の見直しをしました。
- (4) 役員の変更について
※新しい役員が原案のとおり承認されました。

○新会長あいさつ

会員の皆様の、「人様に喜んでいただきたい。」という、人を思いやる心に触れるたびに、私もボランティア活動を行いながら、少しでも心豊かに人間力を高める事が出来る様、日々努力していきたいと思えます。

会員の皆様のボランティア活動への御協力よろしくお願い申し上げます。

会長 佐久間幸子

—— ボランティア連絡協議会講習会 ——



新川を遡上する映像を見る参加者の皆さん

6月10日、総会の後に行われた講習会では、「災害に対する日頃の備えについて」と題し、町環境防災課から2名の職員の方をお招きし、講演をしていただきました。

東日本大震災時の九十九里浜の津波の様子などを映像で見た後、町の防災マップで被害の予測や防災計画などの話を聞くことができ、大変有意義な講習会となりました。

○参加者の方から総会・講習会に参加しての感想をいただきました。

- 身近な地域の震災時の映像が見ることができて良かったです。
- 参加している皆さんが、生き生きしていて素晴らしいと思いました。
- 参加をためらっていましたが来て良かったです。
- 講習会の内容が少し専門的だった。もう少し身近に役に立つ事を聞きたかった。

—— 研修会に参加して ——

3月9日、町民会館において、「被災者の私たちにできること」をテーマに、講師天寺純香先生をお迎えし、研修会がありました。

千葉県民が必ず次世代に伝えること、津波は、繰り返し襲ってくる。第1波が最大の津波とは限らないこと。津波警報が介助されるまで高台から下りないこと。避難とは避難所へ行くことではなく災害から命を守る行動である。

まずは、素早く自分の身を守ること。次に避難所に避難をする。

自分の身が安全でこそ、他者を初めて救うことができる。ここに防災の基礎がある。ボランティアのやるべきこと、できることの範囲は実はこのことである。

3時間と長時間の講演でしたがあっという間でした。解っているようで実は解っていなかった事にとっても衝撃を受けました。日頃からの呼び掛けが本当に大事だと思いました。



阿部洋子

ボランティア連絡協議会視察研修のご案内

今回、住民参加型在宅福祉サービスを実践している山武市社協を視察し、提供しているサービス等の実態について学び、横芝光町でも参考にしていきたいと思い計画しました。ボランティアのみなさんの参加をお待ちしています。

是非ご参加ください



日 時：平成28年8月10日（水）
集合・出発：役場玄関前 午後1時
行 先：山武市社会福祉協議会
締 切：7月22日（金）まで
定 員：30名になり次第締切ます。
参加費：無料
申し込み：社会福祉協議会まで

ボランティア・ルームをご利用下さい

情報交換や交流の場として、ボランティア・ルームを開設しています。これからボランティアを行いたい方へのボランティアの紹介や、ボランティアを必要としている方々からの要望をお受けしております。

また、現在ボランティア活動に参加されている方からのご相談もお受けしております。



皆さん、お気軽にお立ち寄り下さい

日 時 毎月 第2・3・4 金曜日 13:30 ~ 16:00
場 所 社会福祉協議会事務所内 会議室
問い合わせ先 社会福祉協議会 ☎ 80-3611

編集後記

人にも、花にも、動物にもすべてに優しさを

1号線用水路が遊歩道になり、ウォーキングコースに最適ですが、片側の桜もアジサイも数年手入れもなく、アジサイが桜の枝に届く程！

できるものなら、まず実行。3年前からアジサイの選定を始め、300本余りのアジサイが1mあまりの高さに切り揃えられて見事に咲き初めました。額アジサイのブルー、横芝小近くはピンク色が鮮やかです。季節の花に人の心も優しく癒されるでしょう。

足を止めて、花にも愛を！

郡司芳枝